

NEWSPAPER

Ops Ketupat Rinjani 2023 Telah Dimulai, Personel Yang Bertugas Mulai Disebar

Syafruddin Adi - MATARAM.NEWSPAPER.CO.ID

Apr 17, 2023 - 23:12



Mataram NTB - Suasana kesiapsiagaan pengamanan menjelang mudik lebaran Hari Raya Idul Fitri 1444 H / 2023 M sudah mulai nampak di penggal-penggal jalan, Polresta Mataram Polda NTB menyiapkan 3 Pos Pam dan 1 Pos Yan di wilayah hukumnya. Senin, (17/04/2023).

Terlihat sejak dari pukul 20.00 wita seluruh petugas yang terlibat Ops Ketupat Rinjani 2023 Polresta Mataram sebanyak 110 personel mulai sibuk melaksanakan tugasnya.

Kapolresta Mataram melalui Kabag Ops Kompol I Gede Sumadra Kerthiawan SH membenarkan bahwa mulai malam ini seluruh personel terlibat Ops Ketupat Rinjani 2023 sudah melaksanakan tugas baik di 3 Pos Pam, Posyan dan Satuan Tugas Bantuan Operasi (Satgasban Ops).

Saat ini sarana dan prasarana pendukung serta perangkat yang melekat individu personel harus sudah lengkap yang diawasi oleh Si Propam Polresta Mataram dan dibawah kendali perwira pengendali masing-masing.

Adapun 4 Pos yang berada di Kota Mataram terdiri dari 3 Pospam dan 1 Posyan diantaranya, wilayah Kecamatan Ampenan, Pospam (Pos Pengamanan) berada di Simpang Tiga Kebon Roek, Kecamatan Mataram, Pospam berada di Epicentrum Mall Mataram.

Sedangkan untuk Kecamatan Cakranegara tersedia satu Posyan (Pos Pelayanan) berada di dekat Simpang Empat Karang Jangkong, dan terakhir di Kecamatan Narmada, Pospam berada di depan Pasar Narmada, kata Kompol Gede

Operasi Kepolisian terpusat dengan sandi operasi "Ketupat Rinjani – 2023" yang dilaksanakan selama 14 hari terhitung mulai tanggal 18 April 2023 sampai dengan 02 Mei 2023, jelasnya

Untuk anggota yang dilibatkan untuk mengisi Pospam dan Posyan, jumlahnya bervariasi karena tergantung kerawanan potensi gangguan di wilayah tersebut.

Sementara, personel yang dilibatkan terdiri dari anggota Polresta Mataram, Brimobda NTB, TNI Kodim 1606 Mataram, dan ditambah instansi terkait dari pemerintah Kota Mataram. (Adb)